

Junta – Viva el Presidente



Name	Junta – Viva el Presidente
Autor	Sebastian Resl und Christopher Reiser
Grafik	Claus Stephan, Martin Hoffmann, Hans-Georg-Schneider
Verlag	Pegasus Spiele
Erscheinungsjahr	2010
Genres	Strategiespiel, Kartenspiel, Aufbauspiel
Spieler	3-5
Dauer	Ca. 45-60 Minuten
Altersgruppe	Ab 10 Jahren
Produktmasse ca.	27,6 x 19,1 x 6,7 cm
Gewicht ca.	776 g
Auszeichnungen	-

Lange Zeit haben die ehemaligen Machthaber der Insel República de las Bananas das Leben auf ihren pompösen Anwesen genossen und zum Selbstschutz vor neidischen Mitbürgern Milizen angeheuert. Aber so langsam wird das ruhige Leben langweilig und Geld kann man nie genug haben, also werden die Milizen losgeschickt, um entweder den Nachbarn zu überfallen oder gleich den Präsidenten zu stürzen. Der Präsident verteilt nämlich immer noch die Entwicklungshilfegelder an seine (noch) loyalen Untertanen und selbst zu verteilen kann nie schlechter sein, als nur irgendetwas zu erhalten.

Im Spiel *Junta – Viva el Presidente!* übernehmen die Spieler die Rolle der ehemaligen Machthaber. Wer es schafft durch geschicktes Taktieren, Paktieren und Intrigieren die Mitspieler zu überflügeln, wird neuer Präsident und sollte sich damit wohl endgültig die Rente gesichert haben (zumindest bis ihn der nächste Emporkömmling vom Thron stößt).

Quelle: <https://www.spiele-akademie.de/junta-viva-el-presidente/>
<https://www.brettspiele-report.de/junta-viva-el-presidente/>